



13/01/2016

## **EL I TORNEO DE MUS DEL HOTEL-ESCUELA LAS CAROLINAS DESTINA 640€ A ASCASAM**



El I Torneo de Mus del Hotel-Escuela Las Carolinas ha reunido a un total de 32 empresarios pertenecientes a la Asociación Empresarial de Hostelería de Cantabria (AEHC), que en 16 parejas comenzaron a disputar ayer las primeras partidas en la sede de Santander.

El presidente de la AEHC, Ángel Cuevas, acudió al inicio de este torneo de mus junto al titular de ASCASAM, Ignacio Fernández Allende, al que le fue entregada la recaudación de las 16 parejas participantes, un total de 640€.